



Ofrece gratitud
Adora al Guru
por Gauri Maurer

Sátsang “Permanece en el Templo”

Transmisión en vivo por video desde la Sala Universal de Siddha Yoga
Sábado 4 de julio de 2020

Namasté.

¡*Shubh* Gurupúrnima!

Estás participando en el *sátsang* “Permanece en el Templo” en la Sala Universal de Siddha Yoga en honor de Gurupúrnima.

Bienvenido.

Es maravilloso que estés aquí para celebrar este día tan propicio. De hecho, no podrías estar en un mejor lugar, ya que estás sentado ante los radiantes pies de Bhagavan Nityananda.

Ha sido una gran alegría para mi ofrecer *seva* para los *sátsangs* “Permanece en el Templo”, cantando y hablando acerca de la música y la meditación Siddha Yoga.

Gurupúrnima. La luna llena de Shri Guru. En este día, ofrecemos *Koti koti pranam* a nuestra amada Gurumayi Chidvilasananda. Honramos a Gurumayi y ofrecemos gratitud por la luz que ha encendido dentro de nosotros.

Cada uno de ustedes tiene su propia historia significativa de cómo llegaron a conocer a los Gurus de Siddha Yoga—Gurumayi Chidvilasananda, Baba Muktananda y Bhagavan Nityananda. De cómo recibieron y experimentaron el otorgamiento de la gracia del Guru. Cómo se ha transformado su vida. Cómo su vida continúa

transformándose a causa de esa gracia. Su historia puede estar marcada por un giro dramático en su realidad interior y exterior. O tal vez hayan experimentado una evolución más suave. Sin importar la forma de manifestación, cada una de nuestras historias es inspiradora. Cada una de nuestras historias canta la gloria de Shri Guru. Cada una de nuestras historias continúa a medida que seguimos las enseñanzas del Guru y alimentamos la luz de la Verdad que el Guru ha despertado dentro de nosotros.

El origen de Gurupúrnima se remonta a la antigua India, en la época en que se establecieron los cuatro Vedas. La historia es del gran sabio Veda Vyasa, quién compiló los Vedas, y sus discípulos. Un día, los discípulos de Veda Vyasa acudieron con el sabio, su Guru, y le preguntaron de qué manera podrían expresar adecuadamente su gratitud y reverencia por las enseñanzas y la gracia que les había conferido tan generosamente a ellos, y al mundo.

Al entender su deseo, con mucha atención, el sabio les dijo que podían elegir un día del año para dedicar especialmente a honrar a Shri Guru. En este día podrían honrar al Guru haciendo ofrendas. Los discípulos estaban agradecidos por esta guía y eligieron el día de la luna llena en el mes de Ashadha, ya que se consideraba la más plena y brillante de todas las lunas del año. Los discípulos compartieron entonces esta venerada ocasión con los demás, y se convirtió en una tradición conocida como Gurupúrnima— la luna llena del Guru.

Durante los últimos días, he estado encantada de ver la luna creciente en el cielo sobre Shree Muktananda Ashram.

Me gustaría compartir contigo como se veía la luna sobre Shree Muktananda Ashram ayer por la tarde, mientras nos preparábamos para esta celebración de Gurupúrnima. La luna se levantó lenta y suavemente sobre el lago Nityananda, cobijada en un velo de nubes. En la parte occidental del cielo estaba lloviendo; aún había bastante luz en este momento por lo que la lluvia creó una hermosa neblina rosada sobre las nubes. El cielo se tornó cada vez más oscuro —se volvió azul terciopelo— y la luna se volvió brillante y clara. Se elevó cada vez más, y al hacerlo, sucedió lo más increíble. La luz de la luna comenzó a formar un brillante sendero dorado sobre el agua.

La lluvia continuó, creando ondas en toda la superficie del lago, sumando a la suavidad y brillantez de toda la escena. Después, hubo un parpadeo de luz desde algún lugar en los árboles. Seguido por otro parpadeo de luz. Y otro, y otro, y muchos más, en todas partes, en las ramas de los árboles y en las alargadas hiervas alrededor del lago.

Eran luciérnagas... haciendo la que fue tal vez su primera aparición en los terrenos del áshram en este verano. Era como algo salido de un sueño, excepto que todo era tan vívidamente real. La luna. La lluvia. Las delicadas nubes rosas. El brillante sendero de la luz en el agua. Las luciérnagas. Parecía que la naturaleza estaba diciendo: sí, Gurupúrnima está aquí. Gloria a Shri Guru.

En el sitio web del sendero de SiddhaYoga, hay una galería de fotografías titulada “Vislumbres de la luna creciente de Gurupúrnima” (*Glimpses of the Waxing Gurupurnima Moon*). A todos los que contribuyeron con estas espectaculares fotografías para la galería, ¡gracias! Es tan impresionante ver las fases de la luna desde las diversas perspectivas y ubicaciones en este planeta.

Hablando de fotos en el sitio web, el pasado martes 30 de junio de 2020, fue el noveno aniversario del lanzamiento del sitio web del sendero de Siddha Yoga, una de las principales formas en que Gurumayi da sus enseñanzas. Es asombroso imaginar a los cientos de miles de personas cuyas vidas se han transformado al estudiar y comprometerse con las enseñanzas contenidas en el sitio web del sendero de Siddha Yoga; un tesoro de enseñanzas. Gracias, Gurumayi.

En el *sátsang* "Permanece en el Templo" en honor de Gurupúrnima, participaremos en un *guru páduka abhishek*. Este ritual incluye bañar, adornar y ungir con aceite las *pádukas* y realizar *áрати*.

Los Vedas dicen que toda la *shakti* del Guru reside en sus pies. Entonces, las *pádukas* del Guru representan e irradian esa *shakti*. Las *pádukas* del Guru son depósitos sagrados del verdadero conocimiento que el Guru imparte: el conocimiento "Yo soy Eso, soy Dios, soy uno con el Guru, soy uno con la Consciencia Suprema..." Cuando

honras a las *pádukas*, honras el conocimiento de que el Guru existe dentro de ti, como tú.

El *páduka abhishek* se realizará en Gurudev Siddha Peeth y está siendo transmitido a todos en la Sala Universal de Siddha Yoga. Gurudev Siddha Peeth es el áshram de Siddha Yoga en Maharashtra, India.

Tuve la gran fortuna de visitar Gurudev Siddha Peeth para ofrecer *seva* en 2018. Cada planta, cada *murti*, cada momento en Gurudev Siddha Peeth resplandece con la *shakti* de los Gurus de Siddha Yoga. Puedes sentir el inmenso poder de los Gurus que caminaron y enseñaron en ese lugar, y que dieron su inconmensurable amor al áshram.

El *páduka abhishek* se realizará en Guru Chowk. Este es un patio en Gurudev Siddha Peeth en donde, durante años, Gurumayi y Baba pasaron muchas horas sagradas, dando charlas y discursos y ofreciendo *darshan* a los estudiantes de Siddha Yoga e invitados en el áshram. Las vibraciones de la presencia de los Gurus en Guru Chowk son tangibles.

Entre los elementos utilizados para la adoración se encuentran la pasta de sándalo, el agua de coco y el agua de rosas, las flores, la *dákshina*, y el *panchamrit*, o "cinco néctares," que es una mezcla de leche, yogur, miel, *ghi* y azúcar. Estos elementos representan diferentes cualidades: pureza y prosperidad, compasión y bondad, sanación, fuerza, dulzura y amor. Con estas ofrendas, honramos al Guru y también pedimos las bendiciones del Guru para nosotros cultivar estas cualidades divinas que las ofrendas representan.



El sacerdote brahmín Santosh Mudgal realizó el páduka abhishek en Guru Chowk mientras recitaba mantras que honran y alaban a Dios y al Guru. Después de esto, Gauri habló de nuevo.

Saboreemos los sonidos y la vista de Gurudev Siddha Peeth—las ofrendas hechas al Guru, el enfoque de los Siddha Yoguis sentados frente a Bade Baba, la quietud, el canto de los pájaros. Hemos hecho un peregrinaje a un lugar sumamente sagrado.

Cuando reflexiono sobre todo lo que recibo como estudiante de Siddha Yoga, muy naturalmente surge en mi corazón el deseo de dar, de ofrecer. Sé que muchos de ustedes también tienen esta sensación. Así fue como se sintieron los discípulos de Veda Vyasa hace tantos años.

Esta es la razón por la que hacer ofrendas, particularmente de *dákshina*, es una tradición durante Gurupúrnima y en el camino de Siddha Yoga. Te invito a que, en honor a Gurupúrnima, te unas a mí en realizar la práctica del *dákshina* y en honrar lo que has aprendido y recibido de Shri Guru. Ofrecer *dákshina* es una manera de expresar nuestra gratitud al Guru por su gracia benevolente, por sus valiosas enseñanzas y por su amor ilimitado.

En esta ocasión tan propicia de Gurupúrnima, mantengamos cerca de nuestro corazón la experiencia que tuvimos hoy de lo sagrado de las *pádukas* de Shri Guru. Que llevemos esta experiencia con nosotros siempre, y que brille en nuestros pensamientos, en nuestras palabras y en nuestras acciones.

Gloria a Shri Guru.

Para cada uno de ustedes en la Sala Universal de Siddha Yoga, ¡*Shubh* Gurupúrnima!

